

rue Ste-Catherine, un tuyau de 8" qui monterait la rue Stanley, sur une longueur de 450 pieds, au coût d'environ \$1,050, afin de donner un service d'eau à la nouvelle bâtisse qu'elle est à ériger, sur la rue Stanley.

Résolu: D'autoriser le prolongement de ladite conduite, le montant requis devant être imputé sur le crédit voté pour pose de conduites principales.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant d'être autorisé à prendre un congé à compter du 10 octobre courant.

Résolu: D'accorder cette demande.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 9 octobre 1911, a.m.

M. Lachapelle, président. Tous présents.

1.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportées au Bureau durant la semaine finissant le 9 octobre est reçu et déposé aux archives.

2.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que permis soit accordé à la Montreal Cotton & Wool Co. Ltd., de construire un garage privé en brique solide sur le lot No cad. 1515, quartier Ste-Anne, 39 rue Nazareth.

3.—Soumise une lettre de la Commission des Services Electriques de Montréal, transmettant un projet de bail pour le local que ladite Commission occupe actuellement.

Résolu: D'approuver ledit projet et de faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à le signer au nom de la Cité, et d'informer ladite Commission en conséquence.

4.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de la congestion des services municipaux dans l'Hôtel de Ville, et après mûre étude et délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de transporter en dehors de l'Hôtel de Ville certains départements, tels que la Cour du Recorder, la Police, l'Hygiène et autres départements et d'acheter en conséquence les propriétés Lefebvre, Fournier et Burland, formant un bloc mesurant 90 pieds de front sur la rue Gosford, 139 pieds sur la rue du Champ de Mars et 125 pieds sur la rue St-Denis, formant une superficie de 11,665 pieds, \$22,500 pour prix de \$37,500 pour la propriété Lefebvre, \$22,500 pour la propriété Fournier, et \$34,500 pour la propriété Burland, soit un total de \$94,500.

5.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la construction d'égouts dans les rues Notre Dame et St-Pierre et dans la rue Dorchester, quartier Longue Pointe.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et remises à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

Rue Notre-Dame.	Chèque de dépôt
Ed. Bélanger.	\$3,000
A. T. A. Chagnon.	3,000
Gilbert & Paye.	3,000
Julien Toussaint & Cie	3,000
J. H. Leahy.	
Geo. Janin.	
Rue Dorchester.	
A. T. A. Chagnon.	150
Geo. Janin.	

Après avoir pris en considération le rapport de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le contrat soit accordé aux plus bas soumissionnaires, savoir:

Rues Notre-Dame et St-Pierre.	\$26,991
Julien Toussaint & Cie.	
Rue Dorchester.	1,858
Geo. Janin.	

et que les chèques de dépôt soient remis aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

\$1,050 in order to supply with water the new building which they are erecting on Stanley street.

Resolved: To authorize the laying of said pipe, the amount required to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking for leave of absence from the 10th of October instant.

Resolved: To grant said request.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 9th October 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Lachapelle in the chair.

1.—Report on cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending on the 9th October was received and filed of record.

2.—Upon the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Montreal Cotton & Wool Waste Co., Ltd., be allowed to erect a private garage in solid brick, on cad. lot 1515, St. Anne ward, 39 Nazareth Street.

3.—Submitted a letter from the Electrical Commission of Montreal, transmitting a draft of lease for the quarters presently occupied by said Commission.

Resolved: That said draft of lease be approved and that a report be made to Council, recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said lease on behalf of the City and that the said Commission be notified accordingly.

4.—The Board again considered the question of the congestion of the civic departments in the City Hall, and after due deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that certain departments be removed from the City Hall, such as the Recorder's Court, Police, Hygiene and other departments and that the Lefebvre, Fournier and Burland properties be therefore purchased, the same forming a block measuring 90 feet frontage on Gosford street, 139 feet on Champ de Mars street and 125 feet on St. Denis street, containing an area of 11,665 feet, the whole at the price of \$37,500 for the Lefebvre property, \$22,500 for the Fournier property, and \$34,500 for the Burland property, or a total sum of \$94,500.

5.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of sewers in Notre Dame, St. Peter and Dorchester streets, Longue Pointe ward.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report.

Notre Dame Street.	Deposit cheque
Ed. Bélanger.	\$3,000
A. T. A. Chagnon.	3,000
Gilbert & Paye.	3,000
Julien Toussaint & Cie	3,000
J. H. Leahy.	3,000
Geo. Janin.	
Dorchester Street.	
A. T. A. Chagnon.	150
Geo. Janin.	

After having considered the report of the Chief Engineer, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the contract be awarded to the lowest tenderers, to wit:

Notre Dame and St. Peter Streets.	\$26,991
Julien Toussaint & Cie.	
Dorchester Street.	1,858
Geo. Janin.	

and that the deposit cheques be refunded to the unsuccessful tenderers.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary